



120 civiles ya se encuentran trabajando en reemplazo de policías que realizaban tareas administrativas. Sus tareas serán tomar denuncias y asesor a los vecinos en los diferentes trámites que tengan que realizar.

Los 120 ingresantes, participaron de un concurso previo y asistieron a un curso preparatorio dictado por el Instituto Superior de Seguridad Pública de la Ciudad.

{youtube}HgPfHCP20fY?rel=0{/youtube}

El secretario de Seguridad de la Ciudad, Marcelo D´Alessandro, dijo al respecto:  
"Nuestro deseo es jerarquizar la función policial, capacitando a los agentes, formándolos para que cumplan la función primordial de darle seguridad a los vecinos en las calles".

Estamos transformando la Policía de la Ciudad de Buenos Aires. La prevención del delito y mayor seguridad para los vecinos son fundamentales para la calidad de vida de los vecinos. Una Ciudad segura, es una Ciudad para disfrutar.